



Institut pour une meilleure
connaissance
de l'histoire urbaine
et des villes



Son rôle dans l'architecture du XX^e siècle est
fondamental, il a su rendre humaine,
habitable et compréhensible une modernité
trop souvent éloignée de la réalité du monde.

vous convient à assister
à la conférence de
Jean-Charles JACQUES
Architecte - urbaniste

ALVAR AALTO (1898-1976)
« Le paradis pour les petites gens »

Judi 13 avril 2017

de **18 h 15** à **20 h 00**

à **"La Nef"** - place du Théâtre 21000 DIJON
- **entrée libre** -

Pendant près d'un demi-siècle Alvar Aalto a
réalisé plus de 200 bâtiments,
essentiellement dans son pays natal, la
Finlande. Il s'est distingué par une
exemplaire contribution à des questions
essentiellles de l'architecture toujours
d'actualité, comme la relation du bâtiment
au paysage, la liberté raisonnée du geste
architectural, la domestication de la lumière,
la dynamique des parcours et l'attention
extrême portée aux usages les plus
quotidiens. A ces préoccupations s'ajoutent
la quête d'une "standardisation élastique", la
participation à l'industrialisation de la
Finlande puis à la gestion politique du
territoire et enfin la création de meubles.



Adresse postale : 1 rue Monge 21000 DIJON
Tél : 03 80 66 82 23 E-mail : icovil@orange.fr

